

Sargento Héctor Gonzalo Chica Espinoza



Nació en Machala, provincia de El Oro, el 1 de octubre de 1963, en el hogar formado por Juan Chica Añazco y Teresa Espinoza.

Después de aprobar el cuarto curso o primero de bachillerato, el 1 de mayo de 1985, se graduó de soldado de infantería. Realizó cursos de paracaidismo, comando, guía de canes, hombre rana (buceador de combate), reempaquetador de paracaídas, por lo que integró algunas unidades de Fuerzas Especiales.

Se casó con Silvia Yolanda Aguirre, procreando cuatro hijos: Wilmer, Yohana, Héctor y Silvia.

Pertenecía al Grupo de Fuerzas Especiales Nº 25, cuando fue trasladado a la zona del Cenepa.

El 13 de febrero de 1995, el mayor Fernando Hidalgo organizó una patrulla de 12 hombres que debía partir de Coangos a Base Sur. En las inmediaciones de esta base, la patrulla fue emboscada produciéndose el consiguiente combate. En la acción

perdió la vida el cabo Héctor Gonzalo Chica.

Uno de los informes correspondientes narra: “Aparentemente el enemigo tenía montada una emboscada con cuarenta hombres, los cuales se habían dispuesto en la pica en forma de L, permitiendo que toda la patrulla ingrese al área de emboscada. El gran volumen de fuego, a través de disparos de fusil y lanzamiento de granadas de mano, impidió la destrucción de la patrulla ecuatoriana y obligó al repliegue de la peruana. De los doce miembros de nuestra patrulla, uno resultó muerto y siete heridos. Fue una acción heroica de los ecuatorianos”.

El jueves 16 fue evacuado el héroe nacional a Patuca en donde se le tributó los honores respectivos.

Fue ascendido post mortem y honrado con la condecoración correspondiente.